
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  BÜRGERGE-
SPRÄCH „MEIN 
KÄFERTAL“ DER 
STADT 

  
 

Bürgergespräch „Mein Käfertal“ mit  

OB Dr. Peter Kurz am 16. Januar 2020 
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Feedback zur Veranstaltung „Mein Käfertal“ am 16.1.2020 

AUSWERTUNG DES FEEDBACKBOGENS AM 16. JANUAR 2020 

Bürgergespräch „Mein Käfertal“, 16. Januar 2020 

Dargestellt sind die Ergebnisse, welche die Veranstaltung betreffen.  

Anzahl ausgefüllter Fragebögen: 28 

 

 

 

46%

50%

4%
gar nicht gut: 0%

keine Angabe: 0%0

Wie fanden Sie die Veranstaltung?

sehr gut gut weniger gut gar nicht gut Keine Angabe

29%

7%64%

Der Beginn der Veranstaltung war...

zu früh zu spät genau richtig keine Angabe

keine Angabe: 0%
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zu lang: 0%
7%

86%

7%

Die Dauer der Veranstaltung insgesamt war…

zu lang zu kurz genau richtig keine Angabe

29%

53%

11%

gar nicht hilfreich: 0%
7%

Die Diskussion im Plenum empfand ich ...

sehr hilfreich hilfreich weniger hilfreich gar nicht hilfreich keine Angabe

36%

39%

14%

gar nicht gut: 0%
11%

Die Arbeit an den Thementischen empfand ich 
...

sehr gut gut weniger gut gar nicht gut keine Angabe
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Was ich noch sagen wollte 

 Super! 
 Anregung: Bushaltestelle bei der Franklin-Grundschule 
 Bitte: Größere Vorlaufzeiten bei der Information über Veranstaltungen. Häufig kommt 

die Info zu einer Veranstaltung erst 2-4  Tage vorher! Selten zumindest 1 Woche vorher. 
 Danke! 
 Eine gelungene Veranstaltung 
 m² weiter so! 
 Wunsch: 

- OB, MWSP und Franklin-Einwohner gemeinsam Franklin gestalten! 
- offene Treffen/ Veranstaltungen! 
- ein Beirats-Team Franklin wäre super! 

 Die Moderatoren könnten die Diskussionen/ einzelprobleme schneller beenden, um 
Diskussionen für alle wieder zu öffnen. 

 Der Anfahrtsplan war nicht lesbar! 
 Vielen Dank an die Organisatoren und lasst uns einen schönen Stadtteil erschaffen! 
 Zeitraum zwischen E-Mail-Einladung und Veranstaltungstermin recht kurz. 
 Am Ende sagt man immer Danke. Für die Organisation, danke für die tolle Arbeit, 

irgendwie funktioniert alles. Gedanken zur Optimierung sind dennoch wichtig, danke 
für's Einbeziehen. 


